EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

DOMINGO 2 DE ABRIL DE 2017 | Año XLI | Número 14.514 | EDICIÓN AMÉRICA

Alexander Torshin, hombre de confianza de Putin investigado por la fiscalía española por blanqueo de dinero, se infiltra en la cúpula del poder de EE UU

El círculo ruso de Trump: la conexión española

JOSÉ MARÍA IRUJO /JOHN CARLIN **Madrid / Londres**

El 1 de febrero, Alexander Torshin, de 63 años, un político y banquero ruso cercano a Vladímir Putin a quien la Fiscalía Anticorrupción y la Guardia Civil definen en sus informes como

un padrino de una notoria organización mafiosa, tenía una cita en su agenda para verse al día siguiente en Washington con el hombre más poderoso de la tierra: Donald Trump. El encuentro iba a celebrarse antes de un desayuno oficial y multitudina-

rio al que Torshin acudió como jefe de una delegación rusa. La cita se desconvocó esa misma noche, según fuentes de la Casa Blanca, por la avalancha de críticas e informaciones en la prensa estadounidense sobre la influencia de determinados círculos ru-

sos en los equipos de poder del presidente Trump. Pero el dato revela hasta qué punto este personaje —investigado por las autoridades españolas— había llegado en su escalada al círculo más cercano del mandatario estadounidense.



MÁS DE 150 MUERTOS POR UNA AVALANCHA EN COLOMBIA. El desbordamiento de tres ríos causado por las fuertes lluvias caídas en Putumayo, al sur de Colombia, ha provocado más de 150 muertos y cientos de desaparecidos. / EFE PÁGINA 6

La competitividad de algunos padres en el fútbol infantil degenera en violencia

Tu hijo no va a llegar a Primera, déjalo en paz

NACHO CARRETERO, **Madrid**Un árbitro de fútbol de niños de entre seis y ocho años relata que es raro el domingo que no sale del campo cargado de insultos. No de los niños, sino de los padres que acuden a ver a sus hijos con una pasión desmesurada. Hay padres que aplauden que existan estadísticas de goles y minutos en equipos de niños

que lo más que hacen es aprender a moverse detrás de la pelota y a coordinar sus movimientos. Los expertos advierten de que esta presión es impropia y contraproducente. Proyectan en el niño valores (y angustias) que los menores aún no tienen. Esa competitividad —de los padres—degenera además en no pocos casos en violencia.



ALFONSO DASTIS

Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación

"Si hay que elegir, España está más cerca de un 'Brexit' blando"

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas** El ministro de Asuntos Exteriores, Alfonso Dastis, recibe a EL PAÍS en plena refriega diplomática por el *Brexit*. Afirma que España opta "por un *Brexit* blando". Pero advierte de que "si Reino Unido se va a ir del mercado común y de la unión aduanera, es difícil" que esto ocurra. También asegura que las posibilidades de que no haya acuerdo "son muy bajas".

La crisis castiga más a las familias con hijos

Los nuevos pobres

K. LLANERAS / J. P. COLOMÉ, **Madrid** Un reciente informe de la OCDE alertaba de que España crece, pero que la desigualdad se agranda. La crisis ha atacado determinados sectores de la sociedad, haciendo que se deslicen peligrosamente hacia la pobreza. Ya no corren tanto riesgo los mayores de 65 años, protegidos por su pensión, como las familias con niños o los hogares monoparentales. Páginas 32 y 33

ADEMÁS

Las protestas obligan al chavismo a rectificar P4 y 5

El almacén del Arca Perdida se halla en Jerusalén P22



Ante el tabú de la eutanasia Milagros Pérez Oliva y Álvaro Sánchez

NEGOCIOS

El agua vale su peso en oro Thiago Ferrer